

M.R.A.P.

Mouvement contre le Racisme,
l'Antisémitisme et pour la Paix

Comité de St-Denis
8, rue Suger

Comité
de St-Denis
(vote)

Chers amis,

Le Congrès National du M.R.A.P., réuni les 26 et 27 novembre 77 à Paris, s'est prononcé à 75 % pour le changement de l'appellation du Mouvement, et a adopté le nouveau titre : MOUVEMENT CONTRE LE RACISME ET POUR L'AMITIE ENTRE LES PEUPLES., conservant le sigle MRAP.

La nouvelle formule ne signifie pas un changement dans les conceptions et les activités du M.R.A.P., mais indique avec plus de précision la vocation et la spécificité de notre Mouvement. Toutes les formes de racisme sont liées; il est nécessaire de mener contre toutes un seul et même combat, en s'appuyant sur la loi de juillet 72 qui, sous le titre "loi relative à la lutte contre le racisme", concerne les discriminations et provocations à la haine fondées sur la race, l'ethnie, la religion et la nationalité.

Le nouveau nom du MRAP appelle à l'amitié tous les hommes que séparent les frontières ou que les migrations font se rencontrer sur un même sol; il incite aux contacts, aux échanges, par une meilleure connaissance mutuelle, dans un climat de paix sans lequel la lutte anti-raciste est privée de perspective.

Cette décision est l'aboutissement de débats et d'échanges prolongés, des militants de la base jusqu'aux instances du Mouvement. Cependant, la majorité des délégués du Congrès ont estimé que le changement de titre devrait donner lieu à une plus vaste information et à consultation auprès de l'ensemble des adhérents, de façon à recueillir le plus large consensus possible.

Il est donc demandé aux adhérents de faire connaître leur point de vue. Vous voudrez bien remplir le "bulletin de vote" ci-joint et le renvoyer au siège du MRAP (120, rue St-Denis; Paris 2e) ou au Comité local (8, rue Suger à St-Denis).

Croyez, chers amis, à nos meilleurs sentiments.

Pour le Comité de St-Denis et
La Courneuve

La trésorière

F. GRILLO